

# Compte-rendu de réunion



## Détails de la réunion :

Réunion du CA du 03/11/2025 19h

## Participant(s) :

Damien Marquet, Denis Dupont, Camille Massonnet, Jordan Pelletier, Antonin Boucq, Marie Renac, Myriam Alain, Pierre-Emmanuel Besnard, Anne-Sophie Bacquet, Yann Chatté, Kristell Le Gall, Jérémy Martin, Gwenaël Saint-Genest, Jean-François Lefloc'h

## Membre(s) excusé(s) :

Elodie Harouy

## Ordre du jour / objectifs :

1. Point rentrée, effectifs, licences FFME ou FFSA, places restantes, tour de table des différents groupes (Camille, Jordan).....	2
2. Groupe du Mercredi (Damien).....	2
3. Groupe du jeudi (Gwen, Denis, Antonin).....	2
4. Groupe du samedi (Damien, Myriam).....	2
5. Groupe sport santé vendredi (Damien).....	2
6. Grimpeurs autonomes (Anne-Sophie) .....	2
7. Remplacement Sacha, Agenda du mercredi (Damien Antonin).....	3
8. Encadrement groupe perfectionnement vendredi .....	3
9. Co encadrement, aide à l'encadrement. ....	3
10. Emma, projection sur la formation initiateur SAE .....	3
11. Compétition (Yann) .....	3
12. Agenda Cime .....	4
13. Finance, achat matériel, budget convention mairie, achat matériel (Ohm, Néox) (Antonin).....	4
14. Aménagement Bureau (Jeff) .....	5
15. Etude Projet salle de Bloc (Pierre Emmanuel) .....	5
16. Partenariat Décathlon.....	5
17. Subventions.....	6
18. Questions diverses .....	6
a. Intervention Epsylan vendredi 5 ou 12 décembre .....	6
b. Nouvelle fiche de sortie de matériel (proposition) .....	6
c. Places salle privée .....	6

**Prochaine réunion :** lundi 8 décembre à 19h

---

**1. Point rentrée, effectifs, licences FFME ou FFSA, places restantes, tour de table des différents groupes (Camille, Jordan)**

Groupe 6-8 du samedi pas complet, 1 place restante

Groupe 13-16 du mercredi il reste des places (le créneau du mercredi n'est pas idéal pour les ados)

Groupe 11-13 du jeudi, il reste une place

Tous les autres cours sont complets.

Pour l'année prochaine il faudra communiquer au plus tôt sur les places disponibles sur les cours.

**2. Groupe du Mercredi (Damien)**

Tout se passe bien pour les enfants, avec Sasha également. Pour les adultes il y a une demande pour ajouter une personne sur le cours, la décision est prise d'accepter cette personne en plus de l'effectif déjà présent car tout le monde n'est pas présent sur chaque cours. Cela ne posera pas de problème.

**3. Groupe du jeudi (Gwen, Denis, Antonin)**

Gwen : Le cours se passe bien, il a fallu faire un ajustement au début à cause des différences de niveaux.

Antonin : sur le groupe adulte débutant, 5 grimpeurs déjà présents sur le cours l'année dernière, 9 nouveaux. Parmi les nouveaux 4 ont déjà fait de l'escalade. Le groupe est bien, la progression est rapide.

**4. Groupe du samedi (Damien, Myriam)**

Sport adapté, Myriam s'occupe de vérifier les inscriptions auprès de la fédération sport adapté, c'est en cours, il y a des points administratifs à clarifier.

Il y a des changements dans les classifications de handicap. Pour certaines personnes il faut refaire la classification. Pour cela il faut qu'un classificateur soit désigné par le club, il suivra une formation auprès de la fédération. Il pourra ensuite réaliser une évaluation des personnes concernées. Trois grimpeurs sont concernés. Myriam se propose pour devenir classificatrice. Elle va s'inscrire auprès du CT.

**5. Groupe sport santé vendredi (Damien)**

Fonctionne bien.

**6. Grimpeurs autonomes (Anne-Sophie)**

36 grimpeurs inscrits

Tous les créneaux proposés ont pu être ouverts ainsi que tous les dimanches. Le nouveau format d'inscription des ouvreurs est apprécié (sondage entre deux périodes de vacances scolaires) et permet de mieux répartir les créneaux.

Le 9 novembre de 9h30-12h30 nous accueillerons des grimpeurs de Rezé.

Plusieurs fois nous avons eu des personnes qui se présentent sans le passeport orange. Ces personnes ont été acceptées lors de leur venue. Un message a été ajouté sur le site internet pour rappeler que le niveau du passeport orange est obligatoire. Il faut que l'on fasse une communication auprès des initiateurs du club pour avoir une réponse commune lorsque les personnes se présentent : lors de l'inscription une séance de positionnement est réalisée et l'initiateur donne un avis en fin de séance.

L'inscription au créneau autonome ne sera plus accessible de façon publique. Il faudra que les personnes intéressées contactent le club pour organiser leur venue.

Une autre exception est demandée pour une personne en sport adapté qui souhaite accéder au créneau autonome mais ne grimpe pas en tête. Damien se renseigne auprès des fédérations pour vérifier ce qu'il est possible de faire.

Peut-être qu'il sera proposé l'année prochaine un marquage pour identifier des personnes qui n'ont pas le passeport orange mais le passeport jaune et qui sont en attente de validation de passeport orange.

#### **7. Remplacement Sacha, Agenda du mercredi (Damien Antonin)**

Une partie des cours ont été remplacés par Damien. Antonin en assurera aussi quelques-uns. A priori tous les cours pourront être maintenus.

#### **8. Encadrement groupe perfectionnement vendredi**

Les premiers cours ont été encadrés par plusieurs encadrants du club. Gwen pourra s'occuper de tous les créneaux jusqu'à fin décembre.

#### **9. Co encadrement, aide à l'encadrement.**

Plusieurs jeunes sont positionnés sur le co-encadrement. Cela fonctionne bien et est apprécié des encadrants.

Le club propose de leur offrir un cadeau de remerciement. Kristell, Damien et Jordan vont s'occuper de voir ce qu'il est possible de faire.

#### **10. Emma, projection sur la formation initiateur SAE**

Son apprentissage se termine en février, ensuite le club lui proposera un contrat de travail. Elle est inscrite sur une formation formatrice en février. La formation sera financée par le club mais sur un temps personnel.

#### **11. Compétition (Yann)**

Une tentative va être faite pour mieux organiser les compétitions et favoriser l'esprit de groupe. Une communication va être envoyée aux adhérents pour préciser le fonctionnement des compétitions, des inscriptions, etc...

Il est important qu'il y ait toujours un adulte du club pour encadrer les enfants sur les compétitions.

Le club aura aussi besoin de juges et assureurs pour accompagner sur les compétitions.

Pour la compétition organisée par le club, les adultes grimperont le samedi et les enfants le dimanche.

## 12. Agenda Cime

Une réflexion est menée par Damien sur l'organisation des stages qui seront proposés pour février. Peut-être en échange avec Nozay.

La journée « grimpe avec un ami » sera organisée le dimanche 7 décembre. Cette année les adhérents inscrits pourront venir avec deux personnes.

## 13. Finance, achat matériel, budget convention mairie, achat matériel (Ohm, Néox) (Antonin)

### Finance club :

Pour le moment l'exercice s'annonce bénéficiaire d'environ 5000€ (budget prévisionnel en annexe). Cela est dû à la baisse de coût causé par l'embauche d'Emma qui est en stage et coûte moins qu'un professionnel déjà qualifié.

### Bilan budget 2025 :

Objet	Montant mis à jour (devis)
Location nacelle open	485,63 €
Ouverture open	1 200,00 €
Ouverture septembre	1 800,00 €
Achat prises Euroholds	1 312,23 €
Achat prises JeGrimpe	627,00 €
Achat prises Holds	2 030,86 €
Location nacelle septembre	723,50 €
<b>Total</b>	<b>8 179,22 €</b>

Les prises « Holds » viennent d'être reçues (à aller chercher à la mairie). Les prises « Euroholds » n'ont pas encore été commandées (en attente du retour de la mairie).

Le budget prévisionnel était de 8600€, nous resterons sous la valeur plafond.

### Budget demandé à la mairie pour 2026 :

- 3000€ ouverture (modification des voies)
- 3000€ remplacement des cordes (une commande tous les deux ans)
- 2100€ location nacelle (cette année la fédération en a pris en charge une bonne partie car nous organisons une compétition officielle, ce qui a fortement diminué le coût de la location)
- 500€ achat de prises

Soit un total prévisionnel de 8600€ comme cette année.

### **Matériel :**

Système de compensation de masse :

Intéressant d'en avoir un qui pourrait être utilisé lorsqu'il n'y a pas possibilité de faire des binômes équilibrés. Mais un seul suffit car ne doit être utilisé qu'en dernier recours.

Ohm : 100€, sangle à remplacer au bout de 10 ans, permet d'augmenter les frottements d'environ 25kg.

A acheter, un exemplaire.

Système de freinage assisté :

Cela permettrait d'avoir un système assisté utilisable en tête pour sécuriser certains cours et familiariser les personnes à l'utilisation de ces matériels.

Neox : 100 à 130€

ATC pilot : 42€

Un Neox à acheter.

Matériel à acheter cette année :

Rien de prévu car les casques ont été remplacés pendant l'été.

Poignée : peut-être à remplacer (retour de la part des formées initiatrices SAE), à vérifier lors des contrôles EPI

Il faudrait des autocollants pour identifier le matériel (les casques par exemple). PE s'occupe de réaliser un devis.

Antonin va faire des devis pour de l'équipement pour l'ouverture (cordes semi-statiques).

### **14. Aménagement Bureau (Jeff)**

C'est terminé.

### **15. Etude Projet salle de Bloc (Pierre Emmanuel)**

PE va réaliser un plan 2D et des vues 3D. Il a besoin des plans officiels de la salle pour faire un projet précis, ils seront demandés à la mairie.

### **16. Partenariat Décathlon**

La cagnotte est à dépenser, elle sera principalement utilisée pour acheter des lots pour la compétition.

Un rappel peut-être fait auprès des adhérents pour associer leur compte Decathlon au club et lui rapporter de l'argent sur la cagnotte.

## **17. Subventions**

Il est possible de faire une demande de subvention auprès de la mairie. Ce n'était pas fait les années précédentes.

## **18. Questions diverses**

### **a. Intervention Epsylan vendredi 5 ou 12 décembre**

Intervention demandée de la part de l'hôpital psychiatrique. Le 5 ou 12 décembre, ce sera encadré par Jérémy.

### **b. Nouvelle fiche de sortie de matériel (proposition)**

Proposition d'amélioration de la fiche pour permettre un contrôle plus propre de la part des gestionnaires EPI. A fiche va être modifiée, Antonin va mettre en place un bac de retour dans le placard matériel.

### **c. Places salle privée**

Damien propose d'acheter des places de salle privé à des tarifs avantageux qui pourraient être revendus aux adhérents. Kristell se renseigne.

# Annexe

## Suivi comptable en temps réel : saison 2025-2026

Confrontation des budgets

### Résumé

#### Charges

Prévisionnel : 46 100,00 €  
Réalisé : 35 484,54 €  
Écart : -10 615,46 €

#### Produits

Prévisionnel : 46 100,00 €  
Réalisé : 40 641,00 €  
Écart : -5 459,00 €

#### Résultat

Prévisionnel : 0,00 €  
Réalisé : 5 156,46 €  
Écart : 5 156,46 €

Charges					Produits				
N° compte	Description	Prévisionnel	Réalisé	Écart	N° compte	Description	Prévisionnel	Réalisé	Écart
605	Achats de matériel, équipements et travaux	500,00 €	500,00 €	0,00 €	701	Bar - Restauration	2 000,00 €	2 000,00 €	0,00 €
607	Bar - Restauration	1 000,00 €	1 000,00 €	0,00 €	740	Subvention PSF FFSA	3 000,00 €	0,00 €	-3 000,00 €
621	Emma - après 07/02/26 (CDI ?)	0,00 €	2 250,00 €	2 250,00 €	756	Cotisations	35 000,00 €	34 541,00 €	-459,00 €
621	Emma - jusqu'au 07/02/26	0,00 €	732,54 €	732,54 €	778	Championnat France sport adapté	2 000,00 €	0,00 €	-2 000,00 €
621	Jeremy Martin (sport santé)	0,00 €	930,00 €	930,00 €	778	Cotisations OPEN	2 500,00 €	2 500,00 €	0,00 €
621	Rémunérations prestataires	16 000,00 €	0,00 €	-16 000,00 €	778	Stage Fontainebleau	1 600,00 €	1 600,00 €	0,00 €
621	Sacha - 19 semaines	0,00 €	5 472,00 €	5 472,00 €	Total des produits				
622	Formation club	1 000,00 €	1 000,00 €	0,00 €			46 100,00 €	40 641,00 €	-5 459,00 €
625	Championnat départemental	600,00 €	600,00 €	0,00 €					
625	Déplacements, missions et réceptions	7 000,00 €	3 000,00 €	-4 000,00 €					
652	Licences fédérales	20 000,00 €	20 000,00 €	0,00 €					
Total des charges		46 100,00 €	35 484,54 €	-10 615,46 €					

### Commentaires

État des comptes en date du 3 novembre 2025 :

- Compte courant : 559,85€
- Livret A : 29 722,25€
- Compte HelloAsso : 80€
- Caisse : 80€
- Chèques en attente d'encaissement : 4 758,50€

Emma :

- Payée 63% du SMIC jusqu'au 07/02/26 pour un total de 732,54€ à payer à la mairie de Fay de Bretagne.
- Proposition de CDI après le 07/02/26 ? Si oui, coût estimé à 400€/mois (salaire + charges) pour les cours du samedi avec un salaire à 12,5€ brut/h (fourchette haute - SMIC à 11,88€).

Le résultat prévisionnel est repassé en positif grâce aux coûts salariaux bien moins importants que prévu. Emma étant en alternance, son coût est moindre comparé à un prestataire.